



INFOlettre N°25

Nos valeurs illustrées

Janvier 2026

Bonjour à toutes et tous,

Les élections approchent, et toute la liste est mobilisée.

Vous pouvez voir, sur nos réseaux sociaux (site, Facebook et instagram), les nombreuses informations que nous y diffusons depuis début décembre.

Nous souhaitons néanmoins tenir informés par cet email toutes celles et tous ceux qui ne sont pas des adeptes de ces réseaux, en reprenant ici ce qui y a été présenté.

Pour ce qui concerne la présentation de chaque membre de la liste, vous pouvez vous reporter à la page dédiée sur notre site en cliquant ici : <https://regisaudibert2026.fr/notre-liste>

Voici donc quelques infos qui, nous l'espérons, pourront vous intéresser.

Bonne lecture ! Bien à vous,

L'équipe de Cucuron Ensemble pour Demain

Notez-le dès à présent

Notre prochaine réunion de présentation officielle
du programme et de la liste *Cucuron, ensemble pour demain*
menée par Régis Audibert

vendredi 30 janvier 2026 à 18h
Salle de l'Éden, Cours Pourrières, Cucuron

Il est important de venir voter le
15 Mars 2026 entre 8H00 et 18h00
car il n'y aura sans doute qu'un seul tour

Valeurs et engagements :

Nous constituons une liste ouverte aux différentes sensibilités de notre commune, faite de cucuronnaises et cucuronnais conscients de la nécessité de s'unir face aux difficultés et défis auxquels nous pouvons être confrontés en tant que citoyennes et citoyens.

Nous souhaitons contribuer au maintien et à l'amélioration de la qualité de vie à Cucuron, en nous appuyant sur la participation active des habitants qui le souhaitent et la richesse du tissu associatif local.

Replacer l'habitant au cœur des décisions locales, servir le bien vivre ensemble, respectueux de l'humain et de son environnement.

Voici quelques exemples pour les illustrer :

1- Replacer l'habitant au cœur des décisions locales :

Diffusion des informations de la Mairie à tous les habitants

Replacer l'habitant au cœur des décisions locales : cela commence par **une information claire et accessible !**

Dans cette volonté, le 13 novembre dernier, nous avons participé au Salon des Maires du Vaucluse où nous avons pu découvrir des solutions simples permettant d'informer les habitants en temps réel.

À la suite de cela, nous avons rencontré la société qui gère le système informatique de notre commune. Bonne nouvelle, il est très facile de mettre en place un outil moderne et efficace pour tenir toute la population informée instantanément.

L'application pour téléphone mobile, tablette et ordinateur "Panneau Pocket" :

- Gratuite et anonyme pour les habitants
- Sans aucune collecte de données personnelles
- Sans création de compte
- Sans publicité



Comment ça marche ?

Les notifications arrivent directement sur le téléphone : c'est l'information qui vient aux habitants ! L'outil est extrêmement simple et déjà installé dans de nombreuses communes dont Vaugines, où il touche en moyenne 83% des foyers (chiffres janvier 2024). Disponible sur smartphone, tablette et ordinateur.

En offrant à tous ceux qui le souhaitent une information fiable, rapide et accessible, nous renforcerons encore davantage le lien entre la commune et ses habitants

2- Notre engagement pour une démocratie vivante

Dans notre projet municipal, une valeur guide chacune de nos actions : **vous remettre, vous habitants, au centre des décisions locales.**

Parce que notre commune doit se construire avec vous, et non simplement pour vous.



Pour tout projet structurant ou potentiellement clivant, nous adopterons une méthode de travail fondée sur la transparence, l'écoute et la participation : **Avant toute décision importante, nous inviterons les habitants qui se sentent concernés pour leur présenter le projet envisagé.** Chacun pourra s'exprimer, poser ses questions et proposer ses idées. Ensemble, nous bâtiroms un avant-projet réaliste, évalué financièrement pour garantir un projet responsable. Cet avant-projet sera présenté à l'ensemble de la population lors d'une réunion publique : un moment d'information, de dialogue et d'échanges. À l'issue de ce processus, et si le conseil municipal approuve le projet, celui-ci pourra être lancé en toute transparence.

Parce que notre commune a besoin d'une gouvernance qui écoute, respecte et associe ses habitants, nous faisons de la participation citoyenne un pilier de notre action.

Ensemble, construisons des projets utiles, partagés, acceptés par le plus grand nombre.

Votre avis compte. Votre place est au cœur de notre démarche.

3- Conseils municipaux : informer, associer et faire participer les citoyens

Une commune plus transparente et participative, c'est possible !

 **Infos claires** : dates et ordres du jour des Conseils partagés à l'avance sur Panneau Pocket (application communale d'information)

 **Votre voix compte** : questions et idées transmises aux élus avant chaque Conseil

 **Conseils ouverts à tous**, dans une salle adaptée

 **Transparence totale** : étude en cours pour des Conseils enregistrés/filmés et rediffusés en ligne

 **Des temps d'échange** pour dialoguer et participer

 **Objectif** : **une démocratie locale vivante et accessible à tous.**



Servir le bien-vivre ensemble

1- Repas de quartiers

Parce que la cohésion et l'entraide ne se décrètent pas, mais se construisent au travers d'évènements et de moments festifs, nous pensons qu'une mairie peut agir et être facilitatrice.



Au sein des quartiers périphériques tout comme au sein du village, on ne sait pas toujours qui est son voisin, on a chacun sa vie, on n'a pas le temps... Les repas de quartier, la fête des voisins sont justement des moments où spontanéité, partage, convivialité permettent un village toujours plus vivant.

C'est aussi, pour les associations, l'assistance à la réalisation de projets fédérateurs.

Laisser plus de place encore à la convivialité, à la créativité dans notre quotidien, voilà un projet qui participe à toujours mieux vivre dans notre village !

2- Des marchés plus accueillants encore !

Nos marchés périodiques et nocturnes, le marché potier, le marché de Noël, la fête du vin, le marché Artisanat et Saveurs constituent un excellent moyen de rassembler les habitants et de stimuler l'économie locale.



Pour encore plus de convivialité et d'interactions sociales, nous pourrions par exemple, les mardis matin et les jeudis après-midi de l'été, installer quelques tables hautes (mange-debout) pour prendre le temps de partager et déguster nos produits locaux, d'échanger avec des gens d'ici d'ailleurs, de créer du lien en permettant de prolonger l'expérience du marché....

Respect de l'humain et de l'environnement

1- Désartificialiser / Désimperméabiliser les sols chaque fois que c'est possible !

Il est bien connu et documenté, maintenant, qu'un sol bétonné ou goudronné, n'est plus un sol vivant : il ne laisse plus s'infiltrer l'eau des pluies, facilite leur ruissellement ce qui provoque de l'érosion et accélère l'assèchement des nappes phréatiques, ne permet plus aux plantes d'y pousser, ni à la petite faune d'y prospérer.

Avec la montée des températures, ces sols imperméables accumulent et renvoient de la chaleur et participent au réchauffement du village.

Chaque fois que c'est possible sans créer de nuisance, il est important de retirer le béton ou le goudron, et de permettre à la terre de respirer à nouveau, rafraîchir nos rues et d'être une source de vie. Certains espaces se prêtent volontiers à cette "désartificialisation" (c'est le terme officiel) : des parties de cours d'école, de cimetière, de parkings...

À Cucuron, soyons acteurs de ce changement bénéfique à tous, désartificialisons quand et où c'est possible !



Exemple dans une école de La Tour d'Aigues

2- Stade de foot Jacky Gormond : pour un nouveau souffle !

⚽ Vestiaires, terrain, abords : le stade doit évoluer !

Nous porterons en priorité un projet global de réfection du stade avec la collaboration de l'Étoile Sportive Cucuronnaise, pour offrir un équipement plus sûr, plus fonctionnel et plus accueillant. Pour le sport local. Pour la vie du village



Appliquer les valeurs de la République :

1- Nous signerons la charte des élus locaux

Notre vie politique locale repose sur un principe fondamental : la confiance des citoyens envers leurs représentants. Cette confiance ne peut exister sans des règles strictes de comportement, d'intégrité et de transparence.

Souvent méconnue du grand public, cette charte encadre les devoirs, les obligations et les limites du comportement des élus locaux, pour garantir un exercice sain et éthique du pouvoir en matière de transparence, de probité et de responsabilité.

Elle s'inscrit dans un cadre plus large de régulation de la vie publique, en réponse aux attentes croissantes en matière de transparence, de probité et de responsabilité.

C'est précisément ce que vise la charte de déontologie des élus que nous signerons.



Pour en savoir plus,

- La loi n° 2015-366 du 31 mars 2015 relative à la déontologie et aux droits et obligations des fonctionnaires, qui a étendu certaines obligations aux élus.
- Le Code général des collectivités territoriales (CGCT), qui impose aux communes de plus de 1 000 habitants d'adopter une charte de déontologie.
- La loi du 11 octobre 2013 relative à la transparence de la vie publique, qui a introduit la notion de déclaration d'intérêts.

Email : contact@regisaudibert2026.fr

Facebook : [cucuron.ensemblepourdemain](https://www.facebook.com/cucuron.ensemblepourdemain)

Instagram : [cucuron.ensemblepourdemain](https://www.instagram.com/cucuron.ensemblepourdemain)

Site web : <https://regisaudibert2026.fr>